
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

    

     

 

  

           

         

 

     

      

 

  

 

  

 

 

  

    

 

 

  

    

    

     

 

  

       

      

 

     

      

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del   Domingo 4   del Tiempo Ordinario   

Primera lectura 

Libro del profeta Sofonías 

Capítulo 2, versículo 3 

y capítulo 3, versículos del 12 al 13 

Salmo 145 

Segunda lectura 

Primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios 

Capítulo 1, versículos del 26 al 31 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 5, versículos del 1 al 12 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

      

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

      

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Índice de lecturas:   

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................3 

Segunda lectura ..............................................................5 

Evangelio .........................................................................8 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Primera lectura   

Lectura   del   libro del   profeta   Sofonías   

Buscad al Señor los humildes 

que cumplís los mandamientos de Dios. 

Buscad la justicia y la humildad 

y quizá podáis estar a salvo 

el día del juicio del Señor. 

Dejaré en ti un pueblo humilde y pobre. 

Un resto de Israel que buscará refugio en el Señor. 

No hará más el mal. 

No mentirá ni engañará. 

Comerán y descansarán 

sin que nadie les moleste. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Salmo   

Bienaventurados los de espíritu humilde, 

porque de ellos es el reino de los cielos. 

Repetimos: 

Bienaventurados los de espíritu humilde, 

porque de ellos es el reino de los cielos. 

El Señor es fiel siempre. 

Hace justicia a los que están agobiados. 

Da pan a los que tienen hambre. 

Libera a los que están presos. 

Repetimos: 

Bienaventurados los de espíritu humilde, 

porque de ellos es el reino de los cielos. 

El Señor da la vista al ciego. 

El Señor ayuda a los que están cansados. 

El Señor ama a los que son justos. 

El Señor cuida de los peregrinos. 

Repetimos: 

Bienaventurados los de espíritu humilde, 

porque de ellos es el reino de los cielos. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

El Señor ayuda al huérfano y a la viuda. 

Cambia el camino de los que hacen el mal. 

El Señor reina siempre. 

El Señor es tu Dios para siempre. 

Repetimos: 

Bienaventurados los de espíritu humilde, 

porque de ellos es el reino de los cielos. 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Segunda lectura   

Lectura   de   la   primera   carta   del   apóstol san Pablo       

a   los   Corintios   

Hermanos, 

fijaos en vuestra comunidad. 

Entre vosotros no hay muchos con sabiduría humana, 

ni muchos poderosos, ni muchos ricos. 

Esto es porque Dios ha escogido 

lo que nadie quiere del mundo 

para dar una lección a los sabios. 

Ha escogido lo más débil del mundo 

para dar una lección a los poderosos. 

Dios ha escogido a la gente que es depreciada, 

a las personas poco importantes, 

a quien no se les tiene en cuenta 

para anular al que es superior. 

Y para que nadie presuma delante de Dios. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Dios lo ha querido así 

y vosotros estáis salvados por Jesús. 

Jesús es nuestra sabiduría, 

la justicia, la santidad y la salvación. 

Así está en la Escrituras Sagradas: 

- Quién esté orgulloso por algo 

que sea por el Señor. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Aleluya, Aleluya 

Vosotros estad alegres y felices 

porque vuestro premio será grande en el cielo. 

Aleluya 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Evangelio   

Lectura   del   santo Evangelio según san Mateo   

En aquel tiempo, Jesús vio a mucha gente, 

subió al monte y se sentó. 

Sus discípulos se acercaron 

y él les enseñaba diciendo: 

- Bienaventurados los de espíritu humilde, 

porque de ellos es el reino de los cielos. 

Bienaventurados los mansos 

porque ellos heredarán la tierra. 

Bienaventurados los que lloran, 

porque ellos serán consolados. 

Bienaventurados los que buscan siempre la justicia, 

porque ellos quedarán llenos. 

Bienaventurados los misericordiosos, 

porque ellos alcanzarán la misericordia. 

Bienaventurados los limpios de corazón, 

porque ellos verán a Dios. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 4 del Tiempo Ordinario 

Bienaventurados los que trabajan por la paz 

porque ellos serán llamados hijos de Dios. 

Bienaventurados los perseguidos por ser justos 

porque de ellos es el reino de los cielos. 

Bienaventurados vosotros cuando os insulten, 

os persigan y os critiquen por mi causa, 

estad alegres y felices 

porque vuestro premio será grande en el cielo. 

Palabra del Señor 

9 


	Primera lectura
	Lectura del libro del profeta Sofonías

	Salmo
	Segunda lectura
	Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo                      a los Corintios

	Evangelio
	Lectura del santo Evangelio según san Mateo




